

感謝



令和4年4月25日(火)文責

授業参観お世話になりました！

21日(金)の授業参観、学年懇談会などではお忙しい中ありがとうございました。保護者の皆さまと顔を合わせることができ、安心しました。子ども達の様子はいかがでしたか。ひとりひとりが授業に集中し、課題解決に取り組んでいる姿を見ることができたのではないかと思います。学年懇談会では、卒業積み立てについてもご了承いただきましたので、5月から11月までの7ヶ月間引き落としをさせていただきます。また、学年行事についても「ボウリング」と決定しました。日程などは、後日、学年役員の方からアンケートが出されますので、ご協力をお願いします。



【お知らせ】

○半袖の運動着について



4月末になってから、子ども達は運動会に向けて練習をがんばっています。これから気温もさらに高くなっていきますので、半袖の運動着について再度お知らせします。以前学校からの文書でお知らせした通り、暑い日には学校の規定の丸首シャツ以外にも、白・黒・紺を基調とした無地のTシャツや襟のあるポロシャツを着用してもよいことになっておりますので、必要に応じてご準備ください。清潔・健康に生活することができるようによろしくお願いします。